

## Tongoy necesita apoyo para enfrentar la marea roja

**Tongoy es uno de los balnearios más emblemáticos que tenemos en la región de Coquimbo, polo turístico, gastronómico y de gran desarrollo local.**

En verano es de los puntos imperdibles de visita, generando un círculo virtuoso para pescadores artesanales y locatarios de restaurantes, quienes en gran medida subsisten gracias a los exquisitos productos marinos como los ostiones, machas y almejas extraídas en estas costas.

Por eso nos golpea tan fuertemente la declaración de marea roja que declaró la Sere-

mi de Salud, lo que impide consumir estos mariscos bivalvos. Cabe destacar que es completamente necesaria esta medida, ya que los análisis realizados por Sernapesca mostraron niveles de veneno amnésico de los mariscos que superan los 20 microgramos por gramo, superando el límite establecido en el Reglamento Sanitario de los Alimentos.

El consumo de esta toxina puede provocar daño neurológico y gástrico, representando un grave peligro principalmente para niños y adultos mayores.

Sin embargo, no podemos olvidarnos de quienes hacen de

Tongoy un lugar tan importante para la zona. Ante la pérdida de importantes ingresos producto de la restricción, apoyo la solicitud de un bono que permita paliar la situación por esta temporada.

Realizaré las gestiones para que la Subsecretaría de Pesca realice una declaración de anomalía pesquera y establezca el impacto económico que tiene entre los pescadores artesanales y de quienes venden productos del mar, para así poder justificar la entrega de este bono de emergencia.

Además, para apurar los

trámites y dar a conocer la importancia de este apoyo, debido al gran impacto social negativo que puede tener quedarnos de brazos cruzados, gestiono que la Comisión de Pesca se sione en Tongoy durante este mes de enero, donde podamos contar con la presencia de los afectados y las autoridades que nos hemos sumado al apoyo a los pescadores artesanales y microempresarios tongoyinos.

Sumando voluntades podemos salir delante de esta compleja contingencia. La comunidad hoy lo requiere y el Estado debe hacerse presente.



Senador Daniel Núñez.